

HUMAS

Terdampak Angin Puting Beliung, Danramil Berikan Bantuan

Wahyudha Widharta - SALATIGA.HUMAS.CO.ID

Mar 31, 2023 - 11:55



KABUPATEN SEMARANG,- Bencana angin puting beliung yang terjadi Senin malam dan melanda wilayah Kecamatan Bancak menyebabkan puluhan rumah mengalami kerusakan dari tingkat ringan, sedang, sampai dengan berat.

Danramil 04/Bringin Kapten Inf Agung Kartika bersama dengan Camat Bancak Sugeng, SE tidak berdiam diri saja melihat musibah yang melanda Desa Wonokerto Kecamatan Bancak Kabupaten Semarang tersebut. setelah mendapat laporan dan melihat langsung kondisi rumah warga yang rusak.



Pada hari Kamis (30/03) kedua pejabat Forkopicam Bancak yang di dampingi oleh Dan Pos Bancak Koramil 04/Bringin Pelda S.Amin serta perangkat Desa Wonokerto tersebut menyerahkan bantuan kepada warga yang rumahnya tertimpa pohon saat terjadinya Angin Puting Beliung tersebut.

Bantuan berupa Baja ringan, Kayu dan genting di terima oleh Ahmadi (40) salah seorang warga Desa Wonokerto.

Kepada Peltu Yudha dari Penerangan Kodim 0714/Salatiga, Danramil Bringin tersebut mengatakan pemberian bantuan ini merupakan bentuk kepedulian dari Kodim 0714/Salatiga yang bekerjasama dengan PT. Ali Bangun Pringapus dengan memberikan bantuan berupa Baja ringan 80 Lonjor, Kayu Reng 60 Lonjor, dan Genting Metal sebanyak 215 buah.

"Kami sangat prihatin sekali atas musibah angin puting beliung yang menimpa warga kami, selaku aparat kewilayahan turut memberikan bantuan guna meringankan warga yang terdampak akibat dari bencana alam tersebut, semoga bantuan ini dapat meringankan beban pak Ahmadi" pungkas Kapten Agung Kartika.

Ditambahkannya, Pihaknya akan selalu bersinergi dalam membantu seluruh komponen masyarakat, termasuk pelaksanaan karya bhakti pembangunan kembali rumah warga yang rusak akibat angin puting beliung.

Ahmadi yang rumahnya terkena dampak paling besar dari angin puting beliung saat menerima bantuan tidak henti-hentinya mengucapkan syukur dan berterima kasih atas kepedulian dari Kodim.

"Saya hanya bisa mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Danramil yang telah memberikan bantuan kepada keluarga kami" ucapnya saat menerima

bantuan.

Editor:Yudha27